

l'Aumonier du fort quant à la personne du Commandant, surtout si M. de Contrecoeur eut détaché M. de Beaujeu, et par conséquent fut resté au Fort. Mais le Registre n'est pas seul à traiter M. de Beaujeu en commandant. La Relation de "M. Godfrey, officier en garnison au dit fort," ne parle pas de M. de Contrecoeur, et appelle M. de Beaujeu Commandant; et la seconde Relation donnée ici, qui a toute apparence d'avoir été écrite sur des renseignements exacts, qualifie M. de Beaujeu de Commandant.

Le Canada et la France ont oublié de Beaujeu. Il a fait son devoir en soldat et en Chrétien, laissant à sa patrie le soin de sa réputation. Mais un autre jouit de la gloire de l'expédition où il a succombé, et dans la ville de Pittsburgh, où reposent ses cendres, on cherche en vain un monument à sa mémoire.